



Nace en óptimas condiciones primer bebé del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar

Miércoles, 04 Enero 2023

Santo Domingo Norte.- El Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) registró el nacimiento del primer bebé del año 2023, se trata de Carlos Yoniel Pérez Ramírez , quien llegó al mundo en perfecto estado de salud vía parto vaginal a las 12:00 am, con un peso de 8 libras.

Sus padres Nicaira Ramírez Mateo y Carlos Pérez, ambos residentes en el distrito municipal La Victoria, agradecieron al equipo médico que realizó el parto, además resaltaron el trato humanizado y de calidad que brindan en el centro de salud.

La labor de parto de la madre inició a las 7:00 de la noche del 31 de diciembre del 2022, y estuvo bajo la responsabilidad de las ginecobstetras Maruveny Paredes, Isabel Alvarado y conjuntamente con el personal de enfermería de servicio.

El director del HMRA, doctor Freddy Novas felicitó a los padres del primer bebé del Nuevo Año y exhortó a la madre a amamantar al recién nacido hasta los seis meses para que sea un niño fuerte y saludable.

" La lactancia materna es fundamental para el desarrollo y adecuado crecimiento de los niños y niñas, en los primeros 6 meses provee todos los nutrientes que el bebé necesita" explicó el doctor Novas.

El galeno informó que para éste año se proyecta continuar ofreciendo servicios de la más alta calidad, y el trato humanizado a las usuarias del hospital materno, con el apoyo del personal médico y administrativo que dirige.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/741-nace-en-optimas-condiciones-primer-bebe-del-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar>

D/O
Alvarez



Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar entregó canastilla a la madre del primer recién nacido del año 2023

Miércoles, 04 Enero 2023

La Dirección General del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) entregó una canastilla a la madre que tuvo vía parto vaginal al primer recién nacido en el año 2023 y de igual forma a la segunda usuaria que también fue desembarazada mediante cesárea.

A primeras horas de la mañana una comisión integrada por las gerentes de Relaciones Públicas y Compras del hospital Materno visitaron a ambas pacientes para felicitarlas en nombre del director del centro de salud, doctor Freddy Novas y entregarle insumos para el uso del bebé, así como también un bono navideño que ha sido destinado para las personas se escasos recursos por parte del presidente de la República Luis Abinader.

A las 12: 00 de la media noche nació vía parto vaginal Carlos Yoniel Pérez Ramírez, con un peso de 8 libras; es hijo de Nicaira Ramírez Mateo de 21 años y Carlos Pérez, ambos residentes en el distrito municipal La Victoria.

Mientras que a la 1:19 de la madrugada el centro Materno registró mediante cesárea el nacimiento de Nashly Alvarado. La bebé de 6 libras y 7 onzas es hija de Katerine Guillen Jiménez, residente en Los Guaricanos, Santo Domingo Norte.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/742-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-entrego-canastilla-a-la-madre-del-primer-recien-nacido-del-ano-2023>

D/o
Abigail



Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar habilitó un área de internamiento para usuarias de salud mental

Miércoles, 11 Enero 2023

Santo Domingo Norte.- El Servicio Nacional de Salud (SNS), a través de su departamento de Salud Mental inauguró este martes, el área de internamiento para las usuarias que presenten problemas de salud mental y así poder brindar la asistencia médica correspondiente.

La iniciativa forma parte de las acciones del Gobierno y el SNS para reforzar las atenciones de salud mental en la Red Pública de Salud y de igual forma poder garantizar la salud a las personas que padezcan algún trastorno.

El director del Materno, doctor Freddy Novas dijo estar siempre comprometido en ampliar los servicios de salud y más en un tema de tanta relevancia como es la salud mental. “saludamos esta iniciativa, la cual ayudará a restablecer la salud mental de las usuarias de nuestro centro, que requieran ser asistida en la nueva área” afirmó el galeno.

El espacio habilitado que cuenta con todo el equipamiento, mobiliario y condiciones para ofrecer la atención requerida por las pacientes, forma parte de los esfuerzos que realiza la actual gestión del director del SNS, doctor Mario Lama, para fortalecer el acceso a terapias y tratamientos oportunos a pacientes psiquiátricos en la República Dominicana.

Durante la puesta en funcionamiento de la nueva área, estuvo presente Francis Báez, encargada de Salud Mental del SNS; Abigail González, supervisora del departamento Salud Mental SNS; Yuly Mercedes, subdirectora del centro de salud; Lorenzo Pereyra, subdirector operativo; Andrea Betancourt, encargada del departamento de Psicología del HMRA.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/743-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-habilito-un-area-de-internamiento-para-usuarias-de-salud-mental>



SNS entrega nuevos equipos al Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar y resalta buen funcionamiento del centro

Jueves, 19 enero 2023

Santo Domingo Norte. - El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, entregó este miércoles al Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), nuevos equipos médicos que ayudarán a continuar optimizando el funcionamiento del centro de salud.

En esta ocasión el SNS otorgó dos unidades de electrocardiógrafo de tres canales pediátrico, marca MINDRAY, con dos unidades de fundas de accesorios y una nevera de 12 pies para medicamentos utilizados en el banco de sangre, marca PROMED.

El doctor Mario Lama destacó que el hospital Reynaldo Almánzar se ha convertido en el primer hospital de obstetricia más importante del país, identificado con la calidad de los servicios. Señaló que el año 2022 fue muy fructífero para este hospital, donde en la mayoría de los renglones se vio la continuidad y buenos resultados.

“Por eso venir aquí a seguir fortaleciendo los servicios, para nosotros es muy importante porque sabemos que no estamos sembrando en tierras áridas, estamos sembrando en un hospital donde el equipo de trabajo está identificado con esta dirección, así que los seguimos estimulando para que este año 2023 sea mejor que el 2022”, enfatizó el doctor Lama.

De su lado el director del Materno, doctor Freddy Novas al recibir los equipos, agradeció al doctor Lama y a la disposición del presidente Luis Abinader por siempre estar comprometidos en mejorar y fortalecer los servicios, no solo en HMRA, sino en cada hospital de la red pública de salud.

“No desmayaremos, ni defraudaremos a nuestras autoridades, seguiremos brindando el servicio de calidad a nuestras usuarias y manteniendo un indicador relevante como lo es materno-neonatal” indicó Novas.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/744-sns-entrega-nuevos-equipos-al-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-y-resalta-buen-funcionamiento-del-centro>